



Una excelente fuerza para contribuir a mantener la disciplina y el orden en los barrios y en las comunidades son los Destacamentos de Apoyo Popular. Durante toda la semana el proceso concluido de constitución de estos destacamentos fue historia en el municipio de Majibacoa, etapa que concluyó este sábado último. La nueva fuerza trabajará en apoyo a las acciones de la Policía Nacional Revolucionaria en el noble propósito de mantener el orden en las calles y que el pueblo cumpla con las orientaciones impartidas por la máxima dirección del país, encaminadas a eliminar la aglomeración de personas en lugares públicos o privados y con ella evitar la propagación de la Covid-19, toda una pandemia que se propaga con rapidez en el mundo, convertida en una amenaza real y objetiva para la humanidad.

En cada uno de los ocho Consejos Populares de la "Tierra del Indio Bravo", han sido constituidos Destacamentos de Apoyo Popular, integrados por personas físicamente aptas y con preparación cultural y política, de manera que puedan activarse de la mejor forma ante cada posible situación de alteración del orden o acto de indisciplina social o individual sin tener que agredir u ofender a nadie, siempre a partir de la explicación, la persuasión, el entendimiento y el razonamiento de la situación excepcional que vive el país.



En estos días de [coronavirus](#) la excelente fuerza popular contribuirá a organizar al pueblo, cuando acuda a realizar las compras, en especial los productos alimenticios de diversos tipos que se expiden en las cadenas de tiendas, los de aseo personal, el velar porque no haya personas en la calle sin justificación alguna, el uso del nasobuco y lo relacionado a la no circulación de medios de transporte no autorizados. Estos Destacamentos de Apoyo Popular son una excelente fuerza, son una potencialidad que darán su fruto en los barrios y comunidades en este tiempo difícil, a la vez que constituyen una experiencia para futuros momentos que viva el país dijo: Yadira Romero Peña, Presidenta del Consejo de Defensa Municipal acompañada de la Vicepresidenta Yamnis Rodríguez Vega y la Intendente Ana Iris Reyes Cordovés, personalidades que presidieron cada uno de los ocho actos de constitución de los Destacamentos de Apoyo Popular en Majibacoa.

El momento fue oportuno para sugerir a la población la necesidad del aislamiento personal, usar nasobucos, hacer sistemático el lavado de las manos y ante cualquier síntoma acudir al consultorio del médico de la familia en su área de salud.